

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un saludo cordial y fraterno a la Escuela Profesional de Medicina Humana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Andina del Cusco – UAC, que este 18 de octubre está conmemorando su 13° Aniversario de creación al servicio de la Educación Médica del país.

En nombre de las facultades de medicina, extendemos nuestras felicitaciones a su Decana, Dra. Yanet Castro Vargas, al Director de la Escuela, Dr. Carlos Alberto Virto Concha; así como a los docentes, directivos y alumnados; al tiempo que renovamos nuestro compromiso seguir trabajando juntos por una Educación Médica al servicio de la salud de nuestra población.

Lima, 18 de octubre del 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano

Presidente de ASPEFAM









